



# ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）  
第24号  
H30.12.21

## 冬休みのくらしについて



いよいよ冬休みになります。冬休み中は事件・事故に巻き込まれないように、出かける時には防犯ブザーを持って、行き先を伝えて、決められた時間に帰るようにして下さい。

中原小校区でも声掛け事案が発生しています。もし事件に巻き込まれそうになったときは、大声を出して、防犯ブザーを鳴らし、近くの家

に逃げ込みましょう。毎週一斉下校の時に防犯ブザーの点検をしています。冬休み中、ご家庭でもいざというときに本当に鳴らせるか、また電池は大丈夫か、確認してみるといいかもしれません。

また、休み中は交通事故等に遭わないように十分気を付けて欲しいと思います。南小国町など阿蘇地域は、冬休みになると観光や帰省の方でこの時期交通量が増える地域です。大きな国道だけでなく、みなさんの家の近所の狭い道にも車が入ってくるかもしれません。みなさんは慣れた道でも、よそから来た方には不慣れな道で、スピードを出したり、また凍結でスリップしたりしてしまいかもしれません。自転車の乗り方も含めて、学校のきまりを守って安全に過ごして欲しいと思います。

## 授業参観・PTA全体会・学級懇談会・持久走大会 お世話になりました。

今年、授業参観・PTA全体会等と持久走大会を別日に開催するという事で、保護者のみなさんには大変ご迷惑をおかけしました。しかし、たくさんのご参加でPTA全体会も有意義な研修ができたと思います。親の学びプログラムでは、グループ毎にいろいろな意見も出たようで、くまもと家庭教育10か条の第10条を是非

各家庭で作ってみてください。また、持久走大会もたくさんの方の応援ありがとうございました。

## スマートフォンや携帯電話は正しく使うことが大事

昨年紹介しましたが、先日南小国町補導部会が開催され、小国警察署生活安全課の担当者に青少年問題の現状について講話をしていただきました。

小国警察署管内では補導されるような少年犯罪はないようですが、担当者の方が以前県警で少年犯罪の担当をされていた時の話で、青少年（女子も含む）が関係した犯罪のほとんどがSNSを利用した事件だったそうです。SNSで知り合った人に連れ回されたり、被害にあたり、薬物を入手したり、いじめが行われたりしたことがあったそうです。そして、ほとんどの子がそれまで補導されるような非行歴がない子だったそうです。つまり小国地区でも十分気をつけなければならぬことだと思います。



それから次の5点も注意して欲しいと話されましたが、これは子どもたちだけでなく、私たち大人も気をつけなければならないことだと思うので紹介します。

- ① マナーを守ること；ながらスマホはしない。自転車や歩行中、公共交通機関の中では話さない。
- ② 人を傷つけない；相手が傷つかないか、メールやSNSの言葉や画像を送信前にもう一度見直す。
- ③ 個人情報を送らない；本人が送るつもりでなくても写真に情報が写っている場合がある。また、GPS情報（位置情報）も送らない。
- ④ ネットで知り合った人に会わない；若い女性になりすまして実は男性だった。被害に遭う。
- ⑤ 使いすぎに注意；使いすぎると睡眠時間や勉強時間が少なくなる。

最後に私たち大人も子どもに教えるためには、ネット社会の言葉などを知っておくことも必要だそうです。

例えば上にも書きましたが、SNSとかGPSってどういう意味かご存知ですか？今子どもたちの間で流行っている言葉（Instagram・YouTube・TikTok・オンラインゲーム等）ご存知ですか？ほとんどの子どもたちは知っていました。